

PlantaDoce.

ADN

Dental Residency refuerza su equipo con un nuevo responsable de desarrollo de negocio

La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos, ha incorporado a Marc Vancells, ejecutivo vinculado al sector de la dependencia en España.

A. Escobar
22 jul 2019 - 04:55



Dental Residency refuerza su equipo. La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos para la industria de la tercera edad, ha incorporado a Marc Vancells como nuevo director de desarrollo de negocio. El ejecutivo cuenta con experiencia en el sector de la dependencia en España.

Vancells es licenciado en Ciencias Económicas por la Universitat de Barcelona (UB) y máster en Gerontología Social por la Fundació Bosch i Gimpera de la misma universidad. El fichaje de Dental Residency ejerció como director de la residencia y

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/dental-residency-refuerza-su-equipo-con-un-nuevo-responsable-de-desarrollo-de-negocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

centro Primitiva Barba, ubicada en la localidad barcelonesa de Sant Vicenç del Horts.

El nuevo responsable de desarrollo de negocio de Dental Residency también fue director de la residencia y centro de día Mapfre Quavitae, ubicada en Palma de Mallorca. En las islas, Vancells gestionó el centro de día de Santanyí, Inca y Vilafranca de Bonany del grupo Asersa.

Dental Residency inició su actividad en 2015 con una inversión inicial de 200.000 euros

Dental Residency, fundada en 2015, inició su actividad con una inversión de 200.000 euros aportada por familiares y amigos de los fundadores. En abril de 2018, la firma cerró su primera ronda de financiación con la que levantó 300.000 euros, una inyección económica que estuvo liderada por Ship2B y por EconomistesBAN, la red de *business angels* del Colegio de Economistas de Catalunya.

En el accionariado de Dental Residency se encuentran los fundadores (Comas, Arnau Ayza y Alessandro Marconi), con el 60% de los títulos; Ramalama Inversiones (*family office* farmacéutico liderado por Ramon Riera, ex director de operaciones de Grifols), con el 13%, y Ship2b, con el 6%, además de otros inversores.

Actualmente, **la compañía, con sede social en Barcelona, aporta servicios de atención bucodental en más de 500 residencias**, de las cuales más de 430 se encuentran en Cataluña y más de sesenta en la Comunidad de Madrid. Dental Residency ha atendido a 30.000 personas.

La empresa trabaja con residencias geriátricas, centros de día y de personas con diversidad funcional, ofreciéndoles servicios bucodentales. El equipo de Dental Residency está formado por odontólogos colegiados.